

Navarra

A través de una organización de la que formamos varios profesionales de la Urgencia y la UCI, "el ABC que salva vidas", se ha hecho una jornada con clases teóricas y fundamentalmente prácticas, abierto a todo el público en el que se han enseñado las nociones básicas sobre RCP. La jornada se partió en mañana y tarde y se formaron a un total aproximado de 300 personas de todas las edades.

Como anécdota acudió una mujer que el año pasado se formó en las jornadas y poco después presenció un PCR en la calle, activando la cadena de supervivencia e iniciando la básica. Se le salvó la vida a ese paciente.

